

# Selfies

Arisa

Die Social-Media-Plattformen sind tolle Erfindungen, man sieht tolle Selfies und Videos von Momenten an Stränden oder anderen tollen Orten auf unserer Erde. Es gibt auch viele Videos, bei denen kann man etwas Neues lernen, zum Beispiel Frisuren zu machen, sich zu schminken und mehr. Doch trotz den Sonnenseiten, gibt es auch viele Schattenseiten.



*Mein Selfie: Ich habe dieses Bild genommen, da ich dort mein Lieblings-Pullover an habe und man sieht ein Motorrad. Ich fahre eben gerne Motorrad.*

Heutzutage ist es normal geworden, dass man Fotos von sich, sogenannte Selfies, macht oder Videos, in welchen man einfach mal einen tollen Moment festhält und diesen lädt man dann vielleicht auch Facebook, Instagram, YouTube oder Snapchat hoch. Toll! Ein super Foto an einem super Ort und jeder kann es sehen und will auch dort sein und dasselbe erleben. Doch ab und zu passiert im Hintergrund deines Fotos oder Videos was Negatives und du hast es nicht direkt erkannt. Wenn dies der Fall wäre und man es spät merkt, ist es meist auch schon zu spät, zu spät, um es noch zu löschen. Man kann sich also nicht sicher sein, dass es nicht schon weitergeleitet und erzählt worden ist. Einmal im Internet, immer im Internet. Und

genau mir ist mal sowas passiert. Genauer will ich nicht darüber sprechen.

Doch trotzdem kann man viel erreichen. Wenn man erfolgreich viele Follower (sogenannten Fans) generiert, viele Klicks und Likes bekommt, kann es dem einen oder anderen das Selbstwertgefühl und Selbstbewusstsein stärken und ihn glücklich machen. Doch es gibt immer wieder Neider, die es einem nicht gönnen. Sie verbreiten Gerüchte oder posten sogenannte Hate-Kommentare. Doch wenn man nur das Positive anschaut und weiss, wie die Wahrheit ist, muss man sich nicht über Negatives aufregen oder sich unterkriegen lassen. Das war früher bei mir der Fall, bei Bildern mit meinem Freund. Doch ich hatte immer Freunde, die mir immer wieder schrieben, wie süß es doch sei und dass ich nicht auf sie hören sollte. Leider kann aber auch dieses Hobby Auswirkungen auf den Freundeskreis haben. Vielleicht konzentriert man sich danach nur auch das Business statt auf Freundschaften und verliert den ein oder anderen Freund. Man kann auch Neue bekommen, nur dass dies auch gesagt ist. Und nun leider etwas, das wirklich Vor- und Nachteile hat. Das Teilen vom Standort. Das Positive daran ist, man kann den einen oder anderen Fan treffen, wiederum ist es negativ, wegen zu vielen Fans oder Stalkern.

Doch trotz allem liegt es in der eigenen Hand, was man postet oder mit anderen teilt.